



*Capacidad tecnológica de 3 países: oportunidad para todos*

## **EXPERTOS DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA ROMPEN LAS FRONTERAS PARA EL DESARROLLO AMAZÓNICO.**

Científicos y expertos profesionales de Brasil, Colombia y Perú de diversas instituciones amazónicas IIAP, UFAM, UFPA, UNAL entre otras, se reunieron en Tabatinga –Brasil, con el propósito de discutir y elaborar estrategias relacionadas a la región amazónica.

Más de un centenar de expertos y aproximadamente 4,000 participantes de todo nivel académico, compartieron actividades en mesas redondas, conferencias, cursos y otros, como una estrategia para fortalecer la comprensión de la ciencia, facilitar la cooperación entre científicos y educadores y articularla con diversas actividades.

Los líderes de los Institutos de Investigación Amazónicos de los tres países, Adalberto Luís Val del INPA-Brasil, Luz Marina Mantilla Cárdenas del SINCHI-Brasil y Luis Campos Baca del IIAP-Perú, presentaron ante un importante auditorio, las potencialidades de cooperación en investigación para el desarrollo amazónico, destacando la necesidad de interrelacionar sus tareas para beneficio de la Amazonía continental. Señalaron que la oportunidad es para todos cuando se trata de enfrentar nuevos desafíos como el tema del agua, el cambio climático, biodiversidad, inclusión social y fortalecimiento de capacidades.



Representantes de Institutos de Investigación de Colombia - SINCHI, Brasil – INPA y Perú - IIAP

Este encuentro fue organizado por la SBPC (Sociedad Brasileira para el Progreso de la Ciencia) como un encuentro preparatorio a la 61ava Conferencia que se dará a mediados de este año en Manaus.

///...



El IIAP- Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana, participó en el encuentro con una delegación de prestigiosos profesionales como el Antropólogo Jorge Gasché quién disertó sobre el por qué no funcionan los proyectos de desarrollo en la Amazonía; el Dr. Angel Salazar se refirió a los sistemas agroforestales como alternativa para pequeños proyectos de secuestro de carbono en la Amazonía; la Bióloga Elsa Rengifo, junto a sus pares de otros países, en mesa redonda, trató el tema “Cura, medicina y medicina tradicional en la amazonía; y para hablar del paiche, el gigante del amazonas y las tecnologías para su reproducción, se desarrolló un curso dictado por la Bióloga Carmela Rebaza; y el Ing. José Sanjurjo se refirió al tema GPS y la nueva cartografía.

Fue una jornada intensa de tareas compartidas en este espacio de tres fronteras geográficas, buscando socializar la ciencia y tecnología a fin de acercarlas al público, alumnos y académicos amazónicos a temas de interés que no ofrecen fronteras.

*Difusión IIAP.*